

## El STEC-IC con la Filosofía

 Viernes, 12 de Septiembre de 2014 10:57:59



El STEC-IC ha acompañado y respaldado las demandas y los planteamientos que los profesores de Filosofía han trasladado a la Viceconsejera de Educación Manuela de Armas, en una reunión mantenida ayer 11/09/14 en la sede de la Consejería de Educación. La implantación de la LOMCE supone un duro golpe para las materias del departamento de Filosofía que educan en valores. Así, tanto "Ética" como "Educación para la Ciudadanía" desaparecen del currículum como asignaturas obligatorias. Del mismo modo que pierde su carácter troncal "Historia de la Filosofía", emblema de los Departamentos de

Filosofía y asignatura indispensable para la formación humanística del alumnado. Los profesores de Filosofía (así como las organizaciones sindicales STEC-IC, UGT, CCOO, INSUCAN y EA Canarias) solicitaron a la Consejería de Educación que, en la medida de sus atribuciones, mantenga la carga horaria y las materias de Filosofía. La Viceconsejera se comprometió a incluir Educación para la Ciudadanía como obligatoria en el bloque de asignaturas de libre configuración autonómica, y a estudiar las otras propuestas del colectivo, sobre todo la referente a "Historia de la Filosofía". Desde el STEC-IC entendemos que una educación en valores es imprescindible para lograr una sociedad más justa y solidaria y por ello instamos a la Consejería de Educación a mantener las materias del departamento de Filosofía en los mismos términos que lo expresaron ayer sus profesores.

Última actualización Viernes, 12 de Septiembre de 2014 11:10:12